

NOTA DE PRENSA

El CNA capacita a alcaldes para fomentar la transparencia en gobiernos locales

El programa de fortalecimiento a funcionarios públicos de las alcaldías municipales inicia el 05 de julio y concluirá el 13 de agosto del presente año.

Tegucigalpa, D.C., 05 de julio de 2022. Como parte de los esfuerzos en el fomento de la transparencia y la rendición de cuentas, el Consejo Nacional Anticorrupción (CNA) inicia jornadas de capacitación con alcaldes hondureños en temas que coadyuven a prevenir y combatir la corrupción, a través del fomento de la ética y la promoción de buenas prácticas.

En este marco, el órgano anticorrupción pretende que quienes integran las administraciones municipales refrenden sus compromisos en materia anticorrupción y brinden información útil a sus habitantes para promover la participación ciudadana.

El plan de formación, que está dirigido a ediles electos por primera vez, incidirá en 123 de los 298 municipios, ya que con el programa de fortalecimiento se llegará a 15 departamentos, a excepción de las corporaciones de Islas de la Bahía, Lempira y El Paraíso.

El CNA espera que las corporaciones municipales amplíen sus conocimientos de la Ley de Contratación del Estado, con el objetivo indispensable de establecer un modelo anticorrupción en los gobiernos locales.

A través de la Unidad de Auditoría Social, del CNA, se considera imperativo que en las y los alcaldes se ajusten a la homologación de criterios en temas de contratación pública, transparencia y rendición de cuentas, y esto se logrará a partir del fortalecimiento del personal clave en los procesos de gestión administrativa y financiera en cada corporación municipal.



ADEMÁS...

A lo largo de los años, el CNA ha desarrollado acciones colaborativas con la Asociación de Municipios de Honduras (Amhon), orientadas al combate a la corrupción, promoción de la transparencia y rendición de cuentas.

